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Compte Rendu  
Réunion de bureau 

du 01/02/2019 
Réunion Téléphonique 

 
Présents 
Daniel Dubois, Maryse Ducrot, Julie Dupont, Bernard Giret, Brigitte Hordé, Baptiste Richard 
 

L'Assemblée Générale 2019 
- Les comptes ont été visés le 6/01 par Julie, Daniel et maryse : résultat, bilan, budget 
- Julie prend contact avec Caroline et patrice, nos contrôleurs aux comptes pour une 
prochaine réunion. 
- En janvier 2019, nous avons reversé 4000€ du compte courant et 18000€ du compte 
PDIPR sur le livret bleu afin d’avoir plus d’intérêts en 2019. Ces comptes seront alimentés au 
fur et à mesure des besoins. 
-Prévoir des sacs poubelle, gobelets, 
-Bernard s'occupe de récupérer au « Petit tonneau » 
 -3 bibs de 3L (Pêche mirabelle) 
 -1 bib de Côte du Rhône 
 -2 caisses (x12 bouteilles) de Crémant Pétillant 
-Maryse a commandé des macarons chez Pasquier une centaine (20%) 
Sans le crémant, notre budget sera de 412€ 
Manque le pain 
 
  Ordre chronologique de l'assemblée générale : 
   -Remerciements 
   -Accord PV 
   -Bilan Moral 
   -Présentation des nouvelles associations 
   -Trésorerie (Julie) 
   -Manifestations (Pauline) 
   -Chemins (Baptiste) 
   -Formation (Bernard) (Projet à valider par le prochain CA) 
   ………… 

- Élection des représentants du CA 
 

• Brigitte ne pourra pas être là avant 15h, Baptiste ira aux inscriptions et prendra des 
notes à l'entrée le temps qu'elle arrive 

• Préparer des Bulletins secrets 
• Vote du Bureau au prochain CA et que les représentants à l'assemblée générale 
• Nous n'invitons pas les journalistes 
• Les élections au bureau seront faites au CA de mars 

 
Courrier reçu des Cavaliers de l’Autize 
Officiellement nous ne souhaitons pas réagir à ces calomnies et souhaitons apporter comme 
réponse officielle « Chacun fait ce qu'il veut », cependant nous devons nous préparer à des 
réponses, une argumentation pour démonter leur courrier point par point lors de l'assemblée 
générale. 
 
Groupe chemin 
Réunion du 18/01/2019 : Bilan 2018, projets d’itinéraires 2019, budget 2019 ? Anaëlle 
prépare un slide pour l’AG  
 -Nous avons une subvention de 2871€ par le conseil départemental. 
-10 Nouveaux circuits vont voir le jour pour 2019. (Annexe tableau) 
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-Baptiste va prendre contact avec René pour ses circuits qui ne sont pas déclarés 
-L'ARB avance, le conseil départemental prend 40% des achats de terrain qui seront à 
acheter par les mairies d’Argentonnay et de St-Aubin. Réunion mercredi 6/02 ave Mr 
Perrigaud (Conseil départemental, les mairies et adjoints d’Argenton, de La Coudre et de St-
Aubin) pour valider le circuit proposé. 
Il y aura une nouvelle réunion chemins à la Mairie d’Argentonnay avec tous les interlocuteurs 
concernés par le projet d’une boucle proposée par G. De Trogoff, maire délégué 
d’Argentonnay. Réunion le 12/02 à laquelle Maryse, Anaëlle et Stéphanie seront présentes 
pour représenter EquiLiberté 
-Nous décidons d'attendre l'assemblée générale pour récupérer les plaques de balisage 
chez les associations. 
*Nous avons un total de 19140€ sur le compte chemin.  
 
Adhésions 
96 Adhésions individuelles 
Les associations : n'ont pas encore ré adhéré Equichouette, RVS  Trémoille, Les Cavaliers 
de l'Autize, Cheval En Terre de Sèvre et l'Amicale. (Soit 6 associations) 
 
Formation Topo à l’EHPAD de St-Loup 
Formation très riche avec 2 animateurs. La matinée avec Paul Léger pour la topo classique 
et présentation d’un GPS. L’après-midi avec Vincent Rambeault pour une présentation DE 
« une rando de son projet à son accomplissement, outils informatiques et smartphones. 8 
participants. Daniel a fait les photos et La Nouvelle République publiera un article. 
 
La Virée 2019 
Maryse et Baptiste informent que nous avons la salle polyvalente du lac du Cébron de 400m² 
ainsi que le pré derrière. (Gracieusement). Reste à avoir confirmation par écrit. 
Baptiste propose au bureau de venir à la réunion des Chevauchées du Thouet 
Le samedi 9 Février, 46 rue du belvédère 79100 Missé, à 18h00. 
Cette réunion est spécifique à la Virée et les chevaucheurs lanceront les grandes lignes 
 
 

 
Prochain Bureau (réunion téléphonique) le 21 Février 2019 

Bureau (réunion téléphonique) le 8 mars 2019 à 20h  
Prochain CA le 15 Mars à 20h30 à Lageon 


